

Ressort: Politik

AfD bekam weitere Großspende aus dem Ausland

Berlin, 14.11.2018, 23:51 Uhr

GDN - Beim AfD-Kreisverband von Fraktionschefin Alice Weidel ist Anfang 2018 offenbar eine weitere Auslandsspende eingegangen. 150.000 Euro seien von einer belgischen Stiftung gekommen und zurücküberwiesen worden, teilte die Partei am Mittwochabend mit.

Weder die Spenderidentität noch die Spendermotivation hätten zweifelsfrei festgestellt werden können, hieß es in der Erklärung. Aus diesem Grund sei keine Anzeige der Spende nach Parteiengesetz erfolgt, sondern im Mai schließlich eine Rücküberweisung des Betrages in voller Höhe an den Absender.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-115334/afd-bekam-weitere-grossspende-aus-dem-ausland.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619